## LES TRAVAUX



Les écoles Anselme-Gras, de la Gare et de Beauregard vont bénéficier d'importants travaux cette année.

e vaste plan pluriannuel des écoles, crèches et centres sociaux engagé par la municipalité se poursuit. Trois écoles seront concernées cette année : Anselme-Gras, La Gare et Beauregard. Dans les trois cas, la priorité est accordée à la rénovation énergétique et à la désimperméabilisation partielle des cours. Dans les trois cas, ces travaux permettront d'atteindre 40% d'économie d'énergie.

À La Gare, les locaux vont bénéficier d'une isolation par l'extérieur, de la pose de brise-soleil sur les fenêtres et de travaux de rénovation intérieure et de mise en accessibilité (avec la création de toilettes accessibles aux personnes à mobilité réduite). Les cours vont quant à elles être davantage végétalisées, avec des plantations d'arbres et des sols en copeaux à proximité des cabanes. Un terrain de sport en revêtement stabilisé

va être aménagé, ainsi qu'un bloc sanitaire extérieur à la demande des enseignants. Des panneaux photovoltaïques seront par ailleurs installés en toiture. 1,450 M€ HT (hors photovoltaïque) vont être investis par la Ville.

L'école Anselme-Gras va également être entièrement isolée par l'extérieur et les menuiseries seront changées côté rue des Sagnières (les autres l'ayant déjà été). Les travaux débutent en juillet et seront ensuite phasés, afin de limiter l'impact sur le fonctionnement scolaire. « Un architecte paysagiste a imaginé un très beau projet pour la cour », souligne Vincent Medili, adjoint au maire délégué aux Travaux. Cette partie sera réalisée dans un second temps. Le montant total du chantier est de 1,250 M€ HT.

Enfin, l'école de Beauregard sera elle aussi l'objet de travaux de rénovation énergétique, d'aménagement végétalisé

## UNE EXTENSION À L'ÉCOLE DE LA TOURRONDE

L'an dernier, l'ouverture d'une classe supplémentaire à l'école de la Tourronde avait nécessité des travaux d'urgence pendant l'été afin de l'abriter dès la rentrée. Cet aménagement englobait le bureau du directeur. Cet été, une extension sera créée afin de pouvoir agrandir le dortoir de l'école maternelle et d'aménager un bureau pour la direction et une salle pour les enseignants.

de sa cour et d'installation de panneaux photovoltaïques pour un montant de près de 1,9 M€.

La Ville de Gap a obtenu des subventions de l'Etat (Fonds vert et Dotation de soutien à l'investissement local), de la Région et du Département pour l'ensemble de ces investissements scolaires.

